

Eva Longoria lamenta que en Hollywood "cada vez hay menos mujeres latinas"

Veá P. 2



Fil 4:13

TODO LO PUEDO EN CRISTO QUE ME FORTALECE

Año 49

Est 1976

2 al 8 de Mayo del 2025
el Latino Semanal

Edición 2269

Recordando al Papa FRANCISCO

Primer papa latinoamericano que mostró un estilo encantador y humilde, cautivó al mundo con su estilo humilde y su preocupación por los pobres mientras incomodó al sector conservador con sus críticas al capitalismo y al cambio climático, murió el lunes. Tenía 88 años.

Las campanas repicaron en las torres de las iglesias de toda Roma tras el anuncio, que fue leído por el cardenal Kevin Farrell, camarlingo del Vaticano, desde la capilla de la Domus Santa Marta, donde vivía Francisco.

El Papa francisco murió como vivió, buscando la paz hasta en los lugares más inhóspitos de la tierra, llevando amor, fe y regocijo a toda la humanidad, EPD Padre.



Siempre busco la Paz para toda la humanidad.

¡ESTAMOS CONTRATANDO!

¡Aplica y se parte de nuestro equipo!



www.pbcgov.jobs

Tu vecino con BUENA ENERGÍA
FPL



Vive tu vida y olvida tu edad, date gusto a ti no a los demás ...

CLASIFICADOS: WWW.ELLATINODIGITAL.COM